



Martin Kornobis knackt die 17 Meter

Die 17 Meter sind geschafft. Martin Kornobis nutzte das Sportfest des LC Rapid Dortmund vergangenes Wochenende, um einen weiteren Meilenstein im Kugelstoßen zu bezwingen.



Martin fuhr bereits mit dem Ziel an, den 17 Metern an diesem Sonntag den Kampf anzusagen. Dieses Versprechen hielt er auch. Neben einigen Stößen über die 15- und 16-Meter-Marken, war der eine Stoß dabei, der bei 17,03 Zentimetern landete.

Damit gehört er nun zu den sechs U18-Athleten in Deutschland, die es in dieser Saison bereits geschafft haben, die 17 Meter zu bezwingen. Ein anderer ist Mert Yarimay, der beim Sportfest des LC Rapid Dortmund sieben Zentimeter weiter stieß als Martin und sich den ersten Platz sicherte.

Menden, 03. Juni 2016
Lisa Dröttboom